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Carissimi panathleti,
è con vero piacere che, nella mia attuale veste di Commissario pro tempore, porto il saluto del
Distretto Italia,
Desidero esprimere il mio più vivo compiacimento per questa importante iniziativa  dell’Area 1 che
ha molti risvolti positivi, quali: la protezione dell’ambiente, la prova sportiva, indirizzare le
coscienze verso il bello, il pulito, l’amicizia, è soprattutto questo il messaggio positivo che gli
organizzatori e tutti gli appassionati panathleti dell’Area 1 hanno contribuito, con la loro creatività,
a divulgare, bravi!
Cordiali saluti a tutti.

Giorgio Costa
Commissario Distretto Italia
Rapallo, 1 agosto 2018


